



4 Pièces

68 m²

Réf. 6839-3

1 370 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 3e et dernier étage d'une copropriété entièrement rénovée, cet appartement de 63 m² loi Carrez séduit par son entrée indépendante avec escalier privatif, offrant un confort et une intimité rare à deux pas du centre du village de Megève. Vous serez charmé par sa spacieuse et lumineuse pièce de vie, pensée pour la convivialité, où se mêlent salon, salle à manger et cuisine ouverte équipée. L'appartement dispose de trois chambres, dont deux salles d'eau modernes, idéales pour recevoir famille et amis en toute sérénité. Un balcon exposé Sud-Ouest vient compléter ce bien et offre une vue ...

Located on the 3rd and top floor of a fully renovated condominium, this 63 sqm Carrez law apartment seduces with its independent entrance with private staircase, offering rare comfort and privacy just a stone's throw from the center of the village of Megève. You will be charmed by its spacious and bright living room, designed for conviviality, where a living room, dining room and open equipped kitchen blend together. The apartment has three bedrooms, including two modern bathrooms, ideal for welcoming family and friends in complete serenity. A southwest-facing balcony completes this property ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

